
**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 30 DE SEPTIEMBRE DE 2017**

SEVILLA RECIBE GRANDES APORTES DEL GOBIERNO DEPARTAMENTAL PARA EL DESARROLLO SOCIAL DE SUS HABITANTES



Foto Vallecaucana de Aguas/Taller de Seguimiento a los Conversatorios Ciudadanos El Valle está en Vos
Sevilla– Valle del Cauca

Sevilla – Valle del Cauca, 30 de Septiembre de 2017: Grandes iniciativas que están generando positivos cambios para los habitantes del municipio de Sevilla, son parte de las demostraciones del compromiso de trabajo desarrollado por el Gobierno Departamental que lidera la Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres.

La recuperación del hospital, la implementación de las escuelas culturales y deportivas para la paz, el respaldo en educación superior para los tres jóvenes más porras del municipio, entre muchas otras, son el reflejo que hoy dejan las audiencias de participación ciudadana y presupuesto participativo el Valle Está en Vos, realizado hace un año.



En el sector de agua la Gobernadora anuncio que el corregimiento de altos del recreo tendrá el mejoramiento de su sistema de abastecimiento de agua potable, para el cual se han asignado recursos por más de \$383 millones que serán ejecutados a través del Plan Departamental de Agua en beneficio de 150 habitantes de este sector rural.

LUIS ALFONSO CHÁVEZ RIVERA

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa